



Question 2

小学3年の娘の友達数人が家によく遊びにきます。仲良くゲームをしていてもトラブルになることが

ます。親は口出ししないようにして
いますが、友達を家に招く際のルーチン
は、どう決めたらいいですか。

小3の娘の友達がよく家に遊びに来ます

answer

家で遊ぶときは大人がいる日を選ば、相手の親とも連絡がとれるようになります。帰宅時間を決めるなどしておきます。迷惑に感じることは、子供たちに直接伝えてかまいません。

■親同士のつながりが大切

ゲームソフトやゲーム機が盗まれたという話も聞きます。遊びにきた友達の家を訪ねて聞くと、悪びれずに出してくるとい

うのです「セイヨーだけな！」
という心理が働くのでしょうか。
本人は盗んだという意識がない
のかもしれません。

■ よその子もわが子同様に

ゲーム三昧で迷惑なら、「うちではゲームはできない」とあらかじめ伝えるとか、「ゲームは

よその家を訪ねることは、子供にとって社会勉強にもなります。

けでなく、事故や災害など万が一の場合に備えて、大人が不在のときは家に上げない、またよその家にも上がりしないよう子供に教えておきましょう。

いう親御さんは、〈注意する〉のではなく〈伝える〉と思えばどうでしょう。子供同士のいさかいにも、必要なら介入してもいいでしよう。

時間まで」と決めている親御さんもいます。すると、子供はほのかの遊びを見つけます。